



Maestros vuelven a bloquear Cámara de Diputados en CDMX hoy y 'desquician' vialidad

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquean los accesos a la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, en protesta por la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), lo que obligó a suspender todas las actividades legislativas desde la mañana de ayer.



Desde la madrugada del 27 de febrero, cientos de docentes, en su mayoría de la Sección 22 de Oaxaca, comenzaron a arribar en autobuses a las inmediaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro e instalaron un plantón con casas de campaña sobre la Avenida Congreso de la Unión. Ante la imposibilidad de ingresar al recinto, los diputados suspendieron labores y otorgaron el día libre a sus trabajadores.



Exigen reunión con autoridades y advierten protestas indefinidas

La CNTE exige una reunión inmediata con la presidenta de la Cámara de Diputados, el titular de la Secretaría de Gobernación, el Secretario de Educación Pública y el Director General del ISSSTE para discutir la reforma, la cual contempla aumentar las cuotas laborales de los trabajadores del sector público.

Los docentes han dado un plazo máximo de 48 horas para que se atienda su demanda y han advertido que, en caso de no obtener respuesta, podrían extender la protesta con una "jornada unitaria" de la CNTE a nivel nacional.

"Este es solo el inicio. Si no hay respuesta, analizaremos nuevas acciones y podríamos convocar a más movilizaciones", señaló una representante del magisterio disidente.

Caos vial y suspensión de actividades

El bloqueo de la Avenida Congreso de la Unión ha generado un importante caos vehicular en la zona, por lo que se recomienda a los automovilistas tomar rutas alternas.

Mientras tanto, ni empleados legislativos ni medios de comunicación pueden acceder al recinto, por lo que todas las sesiones y actividades están suspendidas hasta nuevo aviso.

Esta mañana luego de las movilizaciones de los maestros, la presidenta Claudia Sheinbaum, anunció que pausará la iniciativa. Se pone en pausa la reforma, en lo que realizan mesas de trabajo para escuchar las demandas de los maestros, dijo.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/maestros-vuelven-bloquear-camara-diputados-cdmx-desquician-vialidad/1702463>